

## **KATA PENGANTAR**

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, yang telah memberikan karunia-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penelitian skripsi. Penelitian skripsi ini berjudul “Hubungan Pola Asuh Orangtua Otoriter Dengan Rasa Ingin Tahu Siswa “.

Dalam penyusunan skripsi penulis banyak mengalami hambatan dalam menyelesaikannya. Namun berkat dorongan dan arahan dari berbagai pihak akhirnya penulis mendapatkan bantuan yang mengakibatkan penelitian skripsi ini dapat selesai pada waktunya. Oleh karena itu penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada:

Bapak Dr. Muhammad Zid, M.Si, Dekan Fakultas Ilmu Sosial. Drs. Suhadi, M.Si, selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan. Bapak Dr. Komarudin, M.Si, selaku Dosen Pembimbing I yang telah membantu memberikan masukan dan arahan serta mau meluangkan waktunya untuk proses bimbingan selama penyusunan penelitian skripsi. Bapak Drs. Agus Martono, M.Si, selaku Dosen Pembimbing II yang telah membantu meluangkan waktunya untuk proses bimbingan selama penyusunan penelitian skripsi. Bapak Dr. M. Japar, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan seluruh dosen-dosen Fakultas Ilmu Sosial khususnya Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan yang telah mengajarkan banyak hal kepada penulis.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Akhmadi, S.H dan Bapak Samiun S.Pd, selaku guru di sekolah SMPN 44 Jakarta Timur yang senantiasa selalu membantu dan memberikan masukan kepada peneliti pada saat melakukan penelitian di sekolah. Serta kepada seluruh guru-guru dan staff di sekolah SMP Negeri 44 Jakarta Timur yang banyak membantu sehingga penelitian ini dapat berjalan dengan lancar dan selesai tepat pada waktunya.

Kepada Kedua Orang tuaku terimakasih banyak atas segala jeri payah yang telah diberikan baik itu berupa doa, dukungan moril dan materil sehingga anakmu sampai dititik akhir ini. Kakek dan Nenekku dikampung yang selalu memberikan motivasi serta do'a dalam penulisan skripsi. Sahabat-sahabatku yang senantiasa menemani dari titik nol sampai sekarang dan selalu memberikan bantuan dalam setiap penulisan skripsi ini.

Ayu Sekar Ndini, Dzikrina Qori dan Ivana Yovita sahabat-sahabatku yang sangat berpengaruh dalam penyusunan penelitian skripsi, mereka adalah orang yang selalu senantiasa menemani peneliti dalam keadaan suka dan duka.

Atia Syifaul Qolbi dan Cici Nuriah sahabatku, terimakasih banyak atas segala semangat dan dukungannya.

Senior-seniorku terimakasih atas segala bantuan dan arahnya selama dalam penyusunan skripsi. Taufiq Nurhuda terimakasih banyak atas segala bimbingan dan arahnya selama dalam proses penyusunan skripsi.

Adinda Fahriya terimakasih atas segala bantuannya, teman-temanku di kelas terimakasih banyak selalu mau meluangkan waktunya untuk berdiskusi bersama jika mengalami kesulitan dalam proses pembuatan skripsi ini.

Pada penyusunan penelitian skripsi ini penulis sadar bahwa masih banyak kekurangan dalam hal penulisannya. Oleh karena itu penulis sangat menerima kritikan serta saran yang diharapkan dapat menjadi motivasi dan perbaikan bagi penulis dimasa yang akan datang. Penulis berharap semoga penelitian skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca terimakasih.

**Jakarta,22 Juli 2019**

**Eva Febrianti**